

	第20号 2025.7.1	昭和女子大学附属昭和小学校同窓会 「桜友会」 〒154-8533 東京都世田谷区太子堂1丁目7番57号
---	-------------------------	---

★桜友会会員の皆様へ

現在慶應義塾大学再生医療リサーチセンター長・教授、昭和女子大学評議員、米国マサチューセッツ工科大学(MIT)の客員教授などをいたしておりましたが、この度、昭和女子女子大学附属昭和小学校同窓会「桜友会」の会長を拝命いたしました岡野栄之です。微力ながら、皆様のご支援を賜りながら、会の発展に尽力して参りたいと存じます。

昭和の初等部での学びや思い出は、私たちの人生の基盤となる大切な時間だったと思います。世代は違っても、その経験を共有する者同士がつながり合えるのが「桜友会」の大きな魅力です。これからは、OB・OGの皆様の交流をより一層活発にし、世代を超えて親睦を深められるような会を目指していきたいと考えています。



また、本年9月23日(火・祝)には、桜友同窓会を開催予定です。直接お会いできる貴重な機会として、是非多くの皆様にご参加いただきたいと願っております。懐かしい友人との再会、新たな出会いを通じて、絆を再確認できるひとときになれば幸いです。当日皆様にお会い出来ます事を楽しみに致しております。

桜友会 会長 岡野栄之

★平原前会長ご逝去のお知らせ



2016年以来桜友会第4代会長として桜友会の円滑な運営と発展のためにご尽力いただきました平原史樹前会長が、2025年1月25日には2024年昭和祭バザーの慰労会と新年会を兼ねて三軒茶屋のスペイン料理店で楽しい会食の後、1月31日に突然心筋梗塞で急逝されたとの連絡に、役員一同衝撃を受け、皆悲しく動搖するばかりでした。

これまで8年間の桜友会へのご貢献に、心よりの感謝と哀悼の意を表し「桜友会会員一同」として御供花をお送りいたしました。

* * * * *

平原史樹君を偲んで

令和7年元旦の平原君からの賀状、「史樹は毎日の通勤から解放され2年目となりました。愛犬と共に読書三昧、小田原城址散策とマイペースの日々を過ごしています。」「いつもありがとうございます。」との加筆。

1月16日、「Hさん1月9日退院。大分のT君からの誘いで2泊3日の大分阿蘇方面の旅に行けそう?」と平原君へメール発信。「Hさん無事退院よかったです。別府は2回行きました。長旅はもう無理そうなので…」との平原君から返信メール。

1月25日、桜友会役員会後の食事会に参加、いつもながら明るく穏やかな雰囲気に終始。後半は、今読んでいる本の話題や、コロナウイルスについて等の多岐に渡った。これが最後の別れになるとは! (令和7年1月31日逝去)

同期の者にとっては頼もしい主治医であり、セカンドオピニオンの相談者でもあった平原君が桜友会会長になって行われた生徒、学生、OB対象の生物科学系の講演は、好評だったと聞いている。

昨年9月の桜友会総会を無事に終え、三軒茶屋での6回生の会に参加の折、「体調がイマイチでね」と一足早く退席したのは残念でもあり、心配であった。平原君、本当に疲れさま。今まで本当にありがとう。そして、サヨウナラ!



★2024年度桜友同窓会（総会・懇親会）開催

2024年9月29日（日）午前11時から学園本部3階大会議室にて会員58名（内役員9名）、山崎日出男理事長、前田崇司校長、江口祐輔元校長、小泉清裕元校長、柴田芳明元校長の来賓5名、恩師・現役先生方のご参加をいただき開催されました。



ブッフェスタイルの会食を暫し楽しんだ後、平原史樹前会長の進行により、前田校長、岡野新会長による『初等部 歩んできた70年を振り返り、これから未来を語る』と題して対談が行われました。

昭和がこれまで大切にしてきた「体験学習」「総合学習」を軸としながら、「探求コース」「国際コース」が2024年度から始まったことについて前田校長先生がスライドにて現在の初等部の取組を具体的に説明して下さいました。岡野新会長からは、昭和で学んだことで自分が一番基礎となっていることは「総合学習」であり、昭和の優れた理念と新しい取り組みに期待していると述べられました。その後、卒業60周年となる6回生に、柴



田芳明元校長よりお祝いのお言葉をいただいた後、檀上の6回生に岡野新会長より記念品が一人一人に手渡された。6回生代表のお礼の言葉をもって、お楽しみ会に移り、青谷先生のリードで、桜友会の歌を初め懐かしい学園歌を全員で合唱し、最後は恒例のじゃんけんゲームでお開きとなりました。

*総会の議事録及び懇親会の詳細は、桜友会ホームページ (<http://showa-ohyukai.jp/>) を是非ご覧ください。

★2024年度昭和祭桜友会バザー開催

2024年11月9日（土）と10日（日）に昭和祭開催に際し、桜友会として2012年以来恒例となりましたバザーを2年3組の教室にて開催致しました。初めてお教室全部を使用してのバザー開催となり、ゲームコーナーを広く、3種類のゲームを用意し、多くの在校生やご家族に楽しんでいただきました。販売コーナーも広く、多くの商品を展示販売いたしました。

例年通り初等部1階の応接室では「桜友会の部屋」として卒業生、お手伝いの会員の方々のくつろぎの場を提供いたしました。

今年度は、場所も広く、2日間の準備から昭和祭当日2日間お手伝いとして参加いただいた会員の方々は、延べ90名となりました。



（新役員14回生の安達容子さんの作品）



中等部、高等部、大学生、新社会人の会員も来場者の後輩やご家族の対応に全力で貢献していただき、「たのしかった！」「また是非お手伝いさせてほしい！」と嬉しい感想をいただきました。同窓生が一丸となって在校生やご家族と接することができるこのバザーは、2012年から今回で（コロナ禍の期間を除き）10回目を迎えることができました。会員皆様と初等部の先生方のご理解とご協力のお陰と心より感謝いたしますと共に、今後もますます楽しいイベントとなりますよう努力して参りたいと思っております。



会員の皆様、本年11月8・9日の昭和祭に是非販売用商品のご提供とお手伝いを宜しくお願ひいたします。2024年度のバザー売上金は、初等部の周年祝いのための積立金とさせていただきました。

昭和祭バザー実行委員長 大石恵津子

*昭和祭桜友会バザーについての詳細は、桜友会ホームページ (<http://showa-ohyukai.jp/>) を是非ご覧ください。

★2025年度学年幹事会開催

本年度の桜友会活動の初めとして学年幹事会が、6月1日に学園本部館3階中会議室にて来賓4名、38名の学年幹事と同伴者等の合計51名の参加で開催されました。ご来賓として前田崇校長先生と渡邊直人副校長先生、田中聖夫教頭、富永先生がご出席くださいました。日頃から桜友会活動に深いご理解と多大なご協力を下さり、同窓会としての桜友会の存在意義をご理解いただいています。



今回の学年幹事会では、今年卒業の67回生の学年幹事と新大学生になった学年幹事の自己紹介をしていただきました。活動報告・計画については、時間節約のため書面配布と簡単な説明にとどめ、参加者のグループ毎での話合いの時間を多くとり、各グループに先生方と役員が加わり、話合いが円滑にそして活発に意見交換できるよう努めました。話し合われた結果発表を受け、今後の桜友会活動に生かすべく後日役員会で話し合うことといたしました。その後は、自由なグループで、お弁当をいただきながら懇親会を行いました。

午前中に話し合われた桜友会活動に対するご意見、ご提案等について、近況や同期の友人の近況、等々和やかなで楽しい懇親会となりました。



学年幹事が不在の20学年については、桜友会活動が滞っていたときの卒業学年です。桜友会活動にご協力くださる有志の方は、e-mail: ohyu@swu.ac.jp までご連絡ください。

*本年度の学年幹事会についての詳細は、桜友会ホームページ (<http://showa-ohyukai.jp/>) を是非ご覧ください。

★クラス会・同窓会開催報告

2024年10月5日(土)、第29回生は50歳を記念すべく、渋谷エクセルホテル東急で同窓会を盛大に開催しました。開催にあたり、お世話になった先生方7名をお招きして、総勢35名が集いを楽しみました。



毎年、昭和祭当日の夜に有志が集まり、プチ同窓会をしているほど交流のある29回生ですが、今回は人生の節目ということもあり、これまでにない規模で同窓会を行うことができました。卒業以来の久しぶりの再会であったり、地方から上京してくださったり、この日のためにお集まりいただいた先生方と大勢の友と、笑い合い喋り合いながらの温かい時間を過ごすことができました。

こうして卒業してもなお、呼びかけに応じて集い合えるのは、懐かしい顔に会えるからだけでなく、やはり昭和で学んだ「世の光となろう」の精神で根底で繋がっているものがあるからだと感じました。

この日のためにお集まり頂いた先生方、同級生に、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

29回生 重永 浩二

- 70歳を迎えた8回生2組の長井文子さんから20名の参加でクラス会を開催されたご報告をいただきました。



梅雨明けの前の少し蒸し暑い日、渋谷ストリーム内スペイン料理のお店で全員が七十歳になりました。うんざりで、8回生2組のクラス会が開かれました。卒業時四十三名ましたが、連絡可能な方が三十二名という中、出席者二十名!! 予想を上回る人数でした。最初にこの連絡をして、途中で、訃報が届きました。松下君に、他のお客様が気づかれないように小さな声で献杯をして、新たに乾杯をして会が始まりました。テーブル席は二つに分かれていましたが、いつの間にか少しずつ動いて、それをおしゃべりをして三時間がアツいう間でした。

金員七十歳です

長井文子

★2024年度卒業式



2025年3月21日に初等部卒業式が人見記念講堂にて行われ、岡野桜友会会長の代理として大野あや子副会長が参加いたしました。桜友会として67回生のご卒業のお祝いと新桜友会会員への歓迎の意を表して、お手紙、ペン・シャープペンセット、図書券(500円)を卒業生106名に進呈いたしました。

★学園創立105周年記念式典開催

2025年5月1日10時45分より人見記念講堂にて創立105周年記念式が開催され、桜友会からは岡野栄之会長、大石恵津子副会長と大野あや子副会長が参加しました。桜友会からお祝いの胡蝶蘭をお贈りいたしました。

校歌斉唱の後、人見圓吉初代校長の「開講の詞」がご本人の肉声で流され、中高部の生徒による讃歌「新しき日」の斉唱の後、山崎日出男理事長の式辞、坂東真理子総長の祝辞があり、「学園の創立によせて」と題する学園の始まりから今日までの歴史がスライドで上映されました。

その後、奨学金(人見記念奨学金(大学44名)、成績優秀者奨学金(大学15名、高等学校47名)、その他(稻穂奨励金(大学8名)、熊澤育英金(大学3名)、水上奨励金(大学3名)、金子奨学金(英語科卒 教員採用2名)の授与が発表され、祝歌を斉唱して式典は終了となりました。その後学園本部3階の大会議室にて懇親会が和やかに開催されました。



桜友会同窓会(総会・懇親会)のお知らせ

日 時: 2025年9月23日(火) 総会11:00~12:00 懇親会12:30~

会 場: 昭和女子大学本部館3階 大会議室

参 加 費: 一般会員 4000円、大学生 1000円、中高生 無料

参加申込: **同封のハガキに85円切手を貼って、投函して下さい。** または、HP上の申込欄にご記入の上、送信して下さい。なお、卒業60周年と50周年に当たる7回生と17回生の皆さんには、是非お誘いあわせの上ご参加ください。記念品を準備してお待ちしております。また、この懇親会の機会にクラス会や学年同窓会を企画されてはいかがでしょうか。ご希望があれば、是非出欠回答ハガキ、あるいはe-mail上にその旨ご記載ください。桜友会として皆様の集まりを応援いたします。

昭和祭バザーへのご協力・ご参加お願い

日 程: 2025年11月8日(土)・9日(日) 会 場: 初等部内

*例年のように、学校側との打合せの後、父母会とも協力して在校生・卒業生・ご家族の皆様に楽しんでいただけるものにしたいと考えています。

*会員皆様の商品のご提供、ご寄付、そして準備・当日のお手伝いをお願いいたします。

*例年とおり「桜友会の部屋」(初等部1階第一応接室)では、お茶とお菓子を用意して、皆様にほっと一息、旧友とのおしゃべりを楽しんでいただける場所としてご活用ください。

会費納入及び寄付のお願い

*同封の振込用紙にて、年会費を是非ご納入ください。なお、62回生(2020年3月卒業)~67回生(2025年3月卒業)は、卒業時にいただいているので、お振込みは不要です。

*銀行振込をご希望の方は、お名前の前に会員番号(会報宛名ラベル右下の30から始まる9桁)を記入の上、次の
みずほ銀行 世田谷支店 (普通) 1123730 桜友会

【桜友会役員】

会 長: 岡野 栄之(13回生)

副会長: 大石 恵津子(3回生)、大野 あや子(11回生)

役 員: 原 一恵(1回生)、柳 栄治郎(2回生)、青谷 宏美(13回生)、米村 希美(31回生)、澤渡 沙織(31回生)

新役員予定者: 安達 容子(14回生)

監 事: 山口 俊行(20回生)、関口 明子(18回生)

桜友会へのお問い合わせ、クラス会・学年同窓会開催のご連絡は、e-mail:ohyu@swu.ac.jpまで。

桜友会の活動の様子、住所変更、質問等は、桜友会ホームページの<http://showa-ohyukai.jp>をご活用ください。また、その他桜友会へのご連絡は、e-mail:ohyu@swu.ac.jpまで遠慮なくご連絡ください。